Domocompact My Home 2

Confort y eficiencia energética para nuestros hogares

Case Study





WATTS



OBJETIVO

Reurbanizar un complejo residencial de lujo.

- QUIÉNES Sangalli Impianti s.r.l.
- QUÉ
 Reurbanización de un complejo residencial de 33 pisos de lujo.
- SOLUCIÓN
 Domocompact My Home 2
- DÓNDE
 Near Monza, Italia
- CUÁNDO2023

Sangalli Impianti srl, que diseña y construye sistemas de calefacción, aire acondicionado y energía solar desde 1954, recibió el encargo de modernizar un complejo residencial de 33 pisos de lujo cerca de Monza.

Domocompact My Home 2 fue la elección natural del instalador que, conociendo la fiabilidad y calidad de los productos Watts desde hace años, consiguió cumplir el requisito de diseño de mejorar la eficiencia energética de los sistemas en todos los apartamentos.

Conforme a la Directiva MID 2014/32/UE D.Lgs n 22 2/02/07, el módulo de termorregulación y contabilización del calor My Home 2 de la serie Domocompact de Watts, de hecho, se programa en función de las necesidades reales de la instalación sobre la base de las necesidades de caudal (requerido hasta 1500 l/h).



Panorama general de la planta.

Durante la instalación, los módulos Domocompact pueden suministrarse en una sola fase o, según el avance de la obra, en dos fases: en particular, una sencilla plantilla completa con válvulas de bola de cierre y tubos de descarga desmontables - suministrada durante las primeras fases de instalación - permite realizar las pruebas iniciales de la red y el montaje de la fruta en una fase posterior.

Por esta razón, los módulos están diseñados para permitir la creación y finalización de la red primaria sin tener que instalar necesariamente la unidad Domocompact elegida, como My Home 2 en este caso.

El objetivo de este servicio es reducir las posibles infracciones de obra y otros daños al módulo DOMOCOMPACT, que, en cambio, se colocará en el momento de la primera prueba para cada utilidad individual (que se preverá al inicio de las obras).

La universalidad de instalación y la transparencia de consumo de este producto hacen de los modelos de la gama Domocompact la mejor elección para quienes deseen diseñar un sistema con un alto nivel de eficiencia energética.

My Home 2, de hecho, permite al usuario final gestionar de forma totalmente autónoma los tiempos de activación, la temperatura ambiente de su vivienda y obtener una correcta imputación de los gastos en función de los consumos reales de energía para calefacción y refrigeración y para agua sanitaria caliente y/o fría.



«Conozco a Watts desde hace años y siempre han sido sinónimo de calidad y fiabilidad. El servicio posventa está siempre muy presente durante todas las fases de la instalación y para cualquier necesidad son capaces de apoyarte de forma competente y







La opinión del cliente

«Conozco a Watts desde hace años», afirma el instalador que se encargó del proyecto, »y por lo que a mí respecta, la empresa siempre ha sido sinónimo de calidad y fiabilidad. El servicio posventa está siempre muy presente en cada fase de la instalación y para cualquier necesidad son capaces de ayudarte con competencia y rapidez».

Y continúa: «En lo que respecta a este proyecto, también he apreciado especialmente la sencillez de los pasos de instalación, respetando el sentido de flujo requerido por el caudalímetro volumétrico, de hecho, no hay problemas ni fallos de funcionamiento».



Acerca de nosotros

Watts es una compañía multinacional estadounidense entre las principales, a nivel mundial, en el sector de los productos y componentes termohidráulicos. Fundada en 1874, tiene su sede en North Andover (EE.UU.) y cotiza en la Bolsa de Nueva York. Está presente en Italia con una sede direccional, dos plantas de producción y dos centros de investigación, además posee varias marcas líderes en el mercado. Gracias a su know-how y a los valores de fiabilidad, ética profesional, atención a la salud, seguridad y medio ambiente, contribuye a la investigación tecnológica del sector con una orientación continua hacia el ahorro energético, la seguridad y la calidad de vida.

Para más información, acceda a la página web www.watts.eu/es

Las descripciones y fotografías contenidas en esta hoja de especificaciones del producto se suministran únicamente a título informativo y no son vinculantes. Watts Industries se reserva el derecho de realizar cualquier mejora técnica y de diseño a sus productos sin previo aviso. Watts se opone a cualquier término, diferente o adicional a los términos de Watts, contenido en cualquier comunicación del comprador en cualquier forma, a menos que se acuerde en un escrito firmado por un oficial de Watts.



